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ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL EXCELENTÍSIMO AYUNTAMIENTO 

DE CUENCA EN PLENO EL DÍA VEINTISIETE DE ABRIL DE DOS MIL VEINTITRÉS. 

 
 En la Ciudad de Cuenca, siendo las nueve horas del día veintisiete de abril 
de dos mil veintitrés, se reúnen en el Salón de Sesiones del Edificio Consistorial, sito en 
Plaza Mayor, nº 1, a fin de celebrar Sesión de Pleno ordinario de forma presencial, en 
primera convocatoria, los siguientes miembros del Pleno: 
  
Presidente: 
Dario Francisco Dolz Fernandez.  
 
Tenientes de Alcalde: 
Saray Portillo Panadero.  
Miguel Ángel Valero Tévar.  

 Juan Manuel Martínez Melero 
 Nelia Valverde Gascueña.   
 
 Concejales: 

Asunción Moriana Molero.  
  Mario Fernández Yepes.  

Ester Barrios Cañas.  
Adrián Martínez Vicente.   
Mª Rosario Rodríguez Patiño.  
Mª Cristina Boza Cabrera. 
Isidoro Gómez Cavero.  
Marta Tirado García.  
Nerea Sancho Beamud.  

 Jesús Alberto Pontones Lahoz.  
 Olga Martínez Ortega. 

María Luz Moya Plaza.  
  José Ángel Gómez Buendía.   

Mª Cristina López Martínez.  
Jaime Romero Gómez.  
David Hernández Gil 
Carmen María Dimas Benedicto.  

 Cristina Elena Fuentes Paños.  
Maria Angeles García Jiménez.  
Ana  Isabel Payán Martínez.  
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Interventor General Accidental: 
Luis Alberto Marín Ruiz. 
 
Secretaria General:  
María Marta Martínez Casero. 
 

 Alcalde 
 

https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=1.6 
 
I. PARTE RESOLUTIVA. 
 
1º.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior, de fecha 30 de marzo de 
2023. 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=89.0 
 
Secretaria 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=97.3 
 
Alcalde 
 

https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=105.3 
 

El Presidente pregunta si se puede aprobar el Acta de la sesión anterior, de 
fecha 30 de marzo de 2023. 
 

El Pleno, por unanimidad de los 25 concejales que constituyen la totalidad del número 

legal de miembros de la Corporación, ACUERDA: Aprobar el Acta de la sesión anterior, de 
fecha 30 de marzo de 2023. 
 
2º.-COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE DE EDUCACIÓN, CULTURA, TURISMO, 
PATRIMONIO HISTÓRICO, PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y ATENCIÓN A LAS 
PERSONAS. 
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2.1.-  Aprobación, si procede, de dictamen sobre inscripción en el Registro Municipal de 
Entidades Ciudadanas a la Asociación “Urbicuenca”. 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=114.8 
 
Secretaria 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=141.7 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Educación, 
Cultura, Turismo, Patrimonio Histórico, Participación Ciudadana y Atención a las Personas, 
de fecha 20 de abril de 2023 sobre asunto con este epígrafe que fue aprobado por 
unanimidad de sus miembros. 

 

Promovido debate se producen las siguientes intervenciones: 
 
Miguel Ángel Valero Tevar (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=174.9 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=212.5 
 

Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente,  y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales, el Excelentísimo Sr. Alcalde-Presidente somete 
a votación el dictamen.  

 
Votos a favor: 25 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 En consecuencia, el Pleno, por unanimidad de los 25 concejales que constituyen la 

totalidad del número legal de miembros de la Corporación, ACUERDA: 
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ÚNICO: Inscribir en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas a la Asociación 
“Urbicuenca”. 
 
2.2.-  Aprobación, si procede, de dictamen sobre inscripción en el Registro Municipal de 
Entidades Ciudadanas a la Asociación musical “Coro de Cámara Alonso Lobo”. 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Educación, 
Cultura, Turismo, Patrimonio Histórico, Participación Ciudadana y Atención a las Personas, 
de fecha 20 de abril de 2023 sobre asunto con este epígrafe que fue aprobado por 
unanimidad de sus miembros. 

 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=228.5 
 

Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente,  y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales, el Excelentísimo Sr. Alcalde-Presidente somete 
a votación el dictamen.  

 
Votos a favor: 25 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 En consecuencia, el Pleno, por unanimidad de los 25 concejales que constituyen la 

totalidad del número legal de miembros de la Corporación, ACUERDA: 
 

ÚNICO: Inscribir en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas a la Asociación musical 
“Coro de Cámara Alonso Lobo”. 
 

2.3.-  Aprobación, si procede, de dictamen sobre inscripción en el Registro Municipal de 
Entidades Ciudadanas a la Asociación Cultural “Trabarte”. 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Educación, 
Cultura, Turismo, Patrimonio Histórico, Participación Ciudadana y Atención a las Personas, 
de fecha 20 de abril de 2023 sobre asunto con este epígrafe que fue aprobado por 
unanimidad de sus miembros. 

 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=242.8 
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Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente,  y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales, el Excelentísimo Sr. Alcalde-Presidente somete 
a votación el dictamen.  

 
Votos a favor: 25 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 En consecuencia, el Pleno, por unanimidad de los 25 concejales que constituyen la 

totalidad del número legal de miembros de la Corporación, ACUERDA: 
 

ÚNICO: Inscribir en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas a la Asociación Cultural 
“Trabarte”. 
 
2.4.-  Aprobación, si procede, de dictamen sobre inscripción en el Registro Municipal de 
Entidades Ciudadanas a la Asociación “Amigos del Carnaval Cuenca”. 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Educación, 
Cultura, Turismo, Patrimonio Histórico, Participación Ciudadana y Atención a las Personas, 
de fecha 20 de abril de 2023 sobre asunto con este epígrafe que fue aprobado por 
unanimidad de sus miembros. 

 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=254.4 
 

Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente,  y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales, el Excelentísimo Sr. Alcalde-Presidente somete 
a votación el dictamen.  

 
Votos a favor: 25 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 En consecuencia, el Pleno, por unanimidad de los 25 concejales que constituyen la 

totalidad del número legal de miembros de la Corporación, ACUERDA: 
 

ÚNICO: Inscribir en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas a la Asociación “Amigos 
del Carnaval Cuenca”. 
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2.5.-  Aprobación, si procede, de dictamen sobre inscripción en el Registro Municipal de 
Entidades Ciudadanas a la a la Asociación “Babylon Festival”. 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Educación, 
Cultura, Turismo, Patrimonio Histórico, Participación Ciudadana y Atención a las Personas, 
de fecha 20 de abril de 2023 sobre asunto con este epígrafe que fue aprobado por 
unanimidad de sus miembros. 

 
Alcalde 
 

https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=265.9 
 

Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente,  y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales, el Excelentísimo Sr. Alcalde-Presidente somete 
a votación el dictamen.  

 
Votos a favor: 25 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 En consecuencia, el Pleno, por unanimidad de los 25 concejales que constituyen la 

totalidad del número legal de miembros de la Corporación, ACUERDA: 
 

ÚNICO: Inscribir en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas a la Asociación 
“Babylon Festival”. 
 
2.6.-  Aprobación, si procede, de dictamen sobre inscripción en el Registro Municipal de 
Entidades Ciudadanas a la a la Asociación Musical “Grupo Torcas”. 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Educación, 
Cultura, Turismo, Patrimonio Histórico, Participación Ciudadana y Atención a las Personas, 
de fecha 20 de abril de 2023 sobre asunto con este epígrafe que fue aprobado por 
unanimidad de sus miembros. 

 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=278.3 
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Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente,  y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales, el Excelentísimo Sr. Alcalde-Presidente somete 
a votación el dictamen.  

 
Votos a favor: 25 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 
 En consecuencia, el Pleno, por unanimidad de los 25 concejales que constituyen la 

totalidad del número legal de miembros de la Corporación, ACUERDA: 
 

ÚNICO: Inscribir en el Registro Municipal de Entidades Ciudadanas a la Asociación Musical 
“Grupo Torcas”. 
 
3º.- COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE DE HACIENDA PROMOCIÓN 
EMPRESARIAL, EMPLEO, PATRIMONIO Y ESPECIAL DE CUENTAS. 
 

3.1.-  Aprobación, si procede, de dictamen sobre reparo formulado por la Intervención 
Municipal de Fondos y aprobación del reconocimiento extrajudicial de créditos nº 
8/2023 de los gastos de ejercicios cerrados, necesarios para el funcionamiento de los 
servicios municipales. 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=294.9 
 
Secretaria 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=315.9 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, 
Promoción Empresarial, Empleo, Patrimonio y Especial de Cuentas, de fecha 20 de abril de 
2023 sobre asunto con este epígrafe que  fue aprobado por mayoría de sus miembros. 

 

Promovido debate se producen las siguientes intervenciones: 
 
Juan Manuel Martínez Melero (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=375.4 
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Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=502.7 
 
Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=514.9 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=560.1 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=584.8 
 
Jesús Alberto Pontones Lahoz (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=623.6 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=633.9 
 

Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente,  y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales, el Excelentísimo Sr. Alcalde-Presidente somete 
a votación el dictamen.  

 
Votos a favor: 11 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 14 
 
En consecuencia, el Pleno, por 11 votos afirmativos correspondientes a los 

Concejales del Grupo Municipal Socialista, ningún voto en contra y 14 abstenciones (5 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Cuenca nos Une, 6 
correspondientes a los Concejales  del Grupo Municipal Popular,  1 correspondiente a 
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la Concejal del Grupo Municipal Ciudadanos de Cuenca, 1 correspondiente a la 
Concejala del Grupo Municipal Cuenca en Marcha y 1 correspondiente a la Concejala 
no adscrita Ana Isabel Payán Martínez), ACUERDA:   

 
ÚNICO: Resolver el REPARO formulado por la Intervención Municipal de Fondos y aprobar el 
reconocimiento extrajudicial de créditos nº 8/2023 de los gastos de ejercicios cerrados, 
necesarios para el funcionamiento de los servicios municipales. 

 

N INF. ECON N. OPA 
Nº de 

Entrada 
Fecha Nº de Documento Fecha Dto. 

Importe 
Total 

SERV 
GESTOR 

Tercero Nombre Texto Explicativo 

22022900013 220220018759 F/2022/2519 04/10/2022 20227216703PL04L000029 29/09/2022 17.053,80 
M 

AMBIENTE 
P6600004C 

EXCMA.DIPUT.CUENCA,ORG.GEST.TBA.Y 
RECAUD 

RECOGIDA PUNTOS 
LIMPIO, PERIODO: 

2021- 4º 
TRIMESTRE 

22022900013 220220018759 F/2022/2520 04/10/2022 20227216703PL03L000029 29/09/2022 25.382,40 
M 

AMBIENTE 
P6600004C 

EXCMA.DIPUT.CUENCA,ORG.GEST.TBA.Y 
RECAUD 

RECOGIDA PUNTOS 
LIMPIO, PERIODO: 

2021- 3º 
TRIMESTRE 

22022900013 220220018759 F/2022/2521 04/10/2022 20227216703PL02L000020 29/09/2022 18.243,60 
M 

AMBIENTE 
P6600004C 

EXCMA.DIPUT.CUENCA,ORG.GEST.TBA.Y 
RECAUD 

RECOGIDA PUNTOS 
LIMPIO, PERIODO: 

2021- 2º 
TRIMESTRE 

    TOTAL  60.679,80     

 
 
3.2.-  Aprobación, si procede, de dictamen sobre reparo formulado por la Intervención 
Municipal de Fondos y aprobación del reconocimiento extrajudicial de créditos nº 
9/2023 de los gastos de ejercicios cerrados, necesarios para el funcionamiento de los 
servicios municipales. 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, 
Promoción Empresarial, Empleo, Patrimonio y Especial de Cuentas, de fecha 20 de abril de 
2023 sobre asunto con este epígrafe que  fue aprobado por mayoría de sus miembros. 

 

Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=671.3 
 

Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente,  y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales, el Excelentísimo Sr. Alcalde-Presidente somete 
a votación el dictamen.  

 
Votos a favor: 11 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 14 
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En consecuencia, el Pleno, por 11 votos afirmativos correspondientes a los 
Concejales del Grupo Municipal Socialista, ningún voto en contra y 14 abstenciones (5 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Cuenca nos Une, 6 
correspondientes a los Concejales  del Grupo Municipal Popular,  1 correspondiente a 
la Concejal del Grupo Municipal Ciudadanos de Cuenca, 1 correspondiente a la 
Concejala del Grupo Municipal Cuenca en Marcha y 1 correspondiente a la Concejala 
no adscrita Ana Isabel Payán Martínez), ACUERDA:  
 
ÚNICO: Resolver el REPARO formulado por la Intervención Municipal de Fondos y aprobar el 
reconocimiento extrajudicial de créditos nº 9/2023 de los gastos de ejercicios cerrados, 
necesarios para el funcionamiento de los servicios municipales. 
 

N. INF. ECON. 
N. EXP 

GESTDOC 

CIF 
PROVEEDO

R 

NOMBRE 
PROVEEDOR 

REFERENCIA CONCEPTO SERV GESTOR N. SICALWIN N. FACTURA 
Año 

Factura 
IMPORTE 

220230004268 967 B97043830  
SACECA GESTION Y 

SERVICIOS S.L.  

NUMSICAL:116-
FACT:22-03106/2022 

- 9567,35    
SERV 

POSTALES 
AS GENERALES 

TRAFICO NumSICAL:116  22-03106  2022 9567,35 

220230004269 4334 B81041444  
APPLUS ITEUVE 

TECHNOLOGY SL  

NUMSICAL:361-
FACT:5510185810/20

23 - 67,11    ITV BOMBEROS  NumSICAL:361  5510185810 2023 67,11 

220230004269 4335 B81041444  
APPLUS ITEUVE 

TECHNOLOGY SL  

NUMSICAL:362-
FACT:5510185811/20

23 - 67.11    ITV BOMBEROS  NumSICAL:362  5510185811 2023 67,11 

220230004269 17209 A83140012  
DRAGER SAFETY 
HISPANIA S.A.  

ACEITE MINERAL 1 
LTS ( ORDEN DE 

SERVICIO: 00328351  
REVISION 
INSTAL.  BOMBEROS  NumSICAL:1552  

VFO151687
33  2018 1563,84 

220230004269 32365 B16273302  

TALLERES 
ESCAMILLA E HIJOS, 

S.  

NUMSICAL:3373-
FACT:0000572/2022 - 

5402,65    
REPARAC. 

VEHICULOS BOMBEROS  NumSICAL:3373  572 2022 5402,65 

220230004270 9472 B16301533  
AUTOLINEAS 
RUBIOCAR SL  

REMITIENDO 
FACTURA  TRANSPORTE CULTURA  2023/832  20191766 2023 330 

220230004271 32614 B16332553  

ALERTA Y 
SOLUCIONES DE 
SEGURIDAD, SL 

(ALERTYS SL)  

NUMSICAL:3395-
FACT:202212298/202

2 - 784,24    
MANTEN. SIST 

ALARMAS EDUCACION  NumSICAL:3395  202212298 2022 784,24 

220230004271 32248 A16015109  
GRAFICAS CUENCA 

S.A.  

NUMSICAL:3368-
FACT:6074/2022 - 

369,09    

SERV 
PAPELERIA Y 

REPROG. EDUCACION  NumSICAL:3368  6074 2022 369,09 

220230004271 8108 04529320E  
LOPEZ SERNA, 

AURELIO  

INST. GENERAL(WEB) 
- FACTURA Nº 2 

SEVICIOS EN 
EDUCACIÓN  

SERV. 
RESTAURAC Y 

COMEDOR EDUCACION  2022/826  2 2022 843,75 

220230004271 15955 B16103541  MOBIGAMA S.L.  

NUMSICAL:1564-
FACT:252/2022 - 

107,00    

MANTEN. 
FOTOCOPIAD

ORA EDUCACION  NumSICAL:1564  252 2022 107 

220230004271 18152 B16227654  OFICUENCA SL  

NUMSICAL:1765-
FACT:221627/2022 - 

285,98    

MANTEN. 
FOTOCOPIAD

ORA EDUCACION  NumSICAL:1765  221627 2022 285,98 

220230004271 22725 B16227654  OFICUENCA SL  

NUMSICAL:2236-
FACT:222068/2022 - 

60,68    

MANTEN. 
FOTOCOPIAD

ORA EDUCACION  NumSICAL:2236  222068 2022 60,68 

220230004271 28263 B16227654  OFICUENCA SL  

NUMSICAL:2868-
FACT:222598/2022 - 

107,04    

MANTEN. 
FOTOCOPIAD

ORA EDUCACION  NumSICAL:2868  222598 2022 107,04 
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N. INF. ECON. 
N. EXP 

GESTDOC 

CIF 
PROVEEDO

R 

NOMBRE 
PROVEEDOR 

REFERENCIA CONCEPTO SERV GESTOR N. SICALWIN N. FACTURA 
Año 

Factura 
IMPORTE 

220230004272 25520 B81041444  
APPLUS ITEUVE 

TECHNOLOGY SL  

NUMSICAL:2591-
FACT:5510172603/20

22 - 50.66    ITV ELECTRICIDAD  NumSICAL:2591  5510172603 2022 50,66 

220230004280 31479 B81041444  
APPLUS ITEUVE 

TECHNOLOGY SL  

NUMSICAL:3254-
FACT:5510178898/20

22 - 50.66    ITV ELECTRICIDAD  NumSICAL:3254  5510178898 2022 50,66 

220230004272 28272 B16189706  
THOR INGENIEROS 

SL  

NUMSICAL:2877-
FACT:22149/2022 - 

399,30    
INSTAL 

TECNICAS ELECTRICIDAD  NumSICAL:2877  22149 2022 399,3 

220230000113 27395 G72543580  

ASOC CULTURAL 
PEÑA LA 

VACACHORRA DE 
CUENCA  

REMITIENDO 
FACTURA Nº SM 

01/2022 DE FECHA 
24-10-2022  

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   2022/2832  ene-22 2022 750 

220230000113 29072 G72441595  

ASOCIACION 
CHARANGA LOS 

COLGAOS  RTDO. FACTURA Nº 2  

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   2022/2980  2 2022 750 

220230000113 24760 G72411978  

ASOCIACION 
CULTURAL PEÑA 

ENTOAVIA  
FACTURA Nº SM 

01/2022  

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   2022/2508  SM 01/2022  2022 750 

220230000113 26184 G16298622  

ASOCIACION 
MUSICAL ALFONSO 

OCTAVAS  

NUMSICAL:2625-
FACT:EMIT- 12/2022 - 

750,00    

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   NumSICAL:2625  12 2022 750 

220230000113 24871 B16329047  
COMUNICACION Y 
DEPORTE CLM SL  

NUMSICAL:2414-
FACT:214/2022 - 

332,75    

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   NumSICAL:2414  214 2022 332,75 

220230000113 7843 Q2866001G  
CRUZ ROJA 
ESPAÑOLA  

NUMSICAL:712-
FACT:16000-2023-03-
79-N/2023 - 1412,37 

   

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   NumSICAL:712  

16000-
2023-03-79-

N  2023 1412,37 

220230000113 24820 B16308249  

EDICIONES Y 
SERVICIOS 

INTEGRALES 2020 
S.L.  

NUMSICAL:2363-
FACT:460/2022 - 

847,00    

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   NumSICAL:2363  460 2022 847 

220230000113 28569 B16308249  

EDICIONES Y 
SERVICIOS 

INTEGRALES 2020 
S.L.  

NUMSICAL:2925-
FACT:539/2022 - 

726,00    

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   NumSICAL:2925  539 2022 726 

220230000113 28455 04569933V  

FERNANDEZ 
VEDRIEL, 

SALVADOR  FACTURA Nº 22/576  

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   2022/2934  22/576  2022 611,05 

220230000113 5832 A16015109  
GRAFICAS CUENCA 

S.A.  

FACTURA IMPRESIÓN 
DE LIBROS SAN 
MATEO 2022  

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   2023/515  N/1039  2023 2405,66 

220230000113 27883 B02881340  
LA TRIBUNA DE 

CUENCA, S.L  

NUMSICAL:2827-
FACT:220006/2022 - 

762,30    

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   NumSICAL:2827  220006 2022 762,3 

220230000113 6405 04599522M  
MARTIN SAIZ, 

SEBASTIAN  FACTURA 0165/2023  

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   2023/563  165/2023  2023 2420 

220230000113 27917 G16224552  
PEÑA ENEMIGOS 

DEL AGUA  FACTURA 27/10/2022  

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   2022/2878  ene-22 2022 750 

220230000113 25698 04621233G  
PINOS QUEJIDO, 

MARIO  

INST. GENERAL(WEB) 
- INST. 

GENERAL(WEB) - 
APORTACIÓN 

MUSICAL SAN MATEO 
2022  

EVENTOS  U 
ORGANIZ. SAN  

MATEO 22 FESTEJOS   2022/2707  1 2022 300 
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N. INF. ECON. 
N. EXP 

GESTDOC 

CIF 
PROVEEDO

R 

NOMBRE 
PROVEEDOR 

REFERENCIA CONCEPTO SERV GESTOR N. SICALWIN N. FACTURA 
Año 

Factura 
IMPORTE 

220230000113 24908 G28029643  

SOCIEDAD GENERAL 
DE AUTORES DE 

ESPAÑA  

NUMSICAL:2460-
FACT:1220452118/20

22 - 44,59    CANON SGAE FESTEJOS   NumSICAL:2460  1220452118 2022 44,59 

220230000113 22583 04555984Y  
TORRIJOS ROMERO, 

JOSE MANUEL  

NUMSICAL:2214-
FACT:11322/2022 - 

375,10    
SERV. 

PUBLICIDAD  FESTEJOS   NumSICAL:2214  11322 2022 375,1 

220230004274 9479 B16301533  
AUTOLINEAS 
RUBIOCAR SL  FACTURA  TRANSPORTES JUVENTUD 2023/837  20212103 2023 390 

220230004274 9126 B16301533  
AUTOLINEAS 
RUBIOCAR SL  

FACTURA TRASLADO 
DE CORRESPONSALES 

CUENCA-TOLEDO-
CUENCA  TRANSPORTES JUVENTUD 823/2023  20193160 2023 490 

220230004274 32486 B16142663  
EXTINTORES 
TORRIJOS SL  

NUMSICAL:3382-
FACT:4164/2022 - 

327,58    
MANTEN. 

EXTINTORES JUVENTUD NumSICAL:3382  4164 2022 327,58 

220230004274 32247 B45344645  
INFORCOPY 

SISTEMAS S.L.  

NUMSICAL:3367-
FACT:2022-

22694/2022 - 65,98 

   

SERV 
REPROGRAF  JUVENTUD NumSICAL:3367  2022-22694  2022 65,98 

220230004274 30986 A28281368  
RADIO POPULAR 

COPE  

NUMSICAL:3188-
FACT:0640200298/20

22 - 664,29    
SERV 

PUBLICIDAD JUVENTUD NumSICAL:3188  640200298 2022 664,29 

220230004275 19415 S1911001D  

JUNTA DE 
COMUNIDADES DE 

CASTILLA-LA 
MANCHA  

FACTURA Nº 
L20220007 FECHA 

08/06/2022  TASAS  M AMBIENTE 2022/1948  5,0216E+11 2022 10,66 

220230004276 32635 B16285652  

SUMINISTROS 
INDUSTRIALES 
HERGAR, S.L.  

NUMSICAL:3414-
FACT:22003618/2022 

- 270,29    
MAT. FERRET 

VARIO MERCADO NumSICAL:3414  22003618 2022 270,29 

220230004277 7180 B16308249  

EDICIONES Y 
SERVICIOS 

INTEGRALES 2020 
S.L.  

NUMSICAL:655-
FACT:73/2023 - 

1452,00    
PUBLICIDAD Y 
REPROGRAF 

PARTICIPACIO
N CIUDADANA NumSICAL:655  73 2023 1452 

220230004278 32497 B81041444  
APPLUS ITEUVE 

TECHNOLOGY SL  

NUMSICAL:3392-
FACT:5510181883/20

22 - 50,66    ITV POLICIA NumSICAL:3392  5510181883 2022 50,66 

220230004278 31480 B81041444  
APPLUS ITEUVE 

TECHNOLOGY SL  

NUMSICAL:3255-
FACT:5510178899/20

22 - 50.66    ITV POLICIA NumSICAL:3255  5510178899 2022 50,66 

220230004278 32838 G15051667  

FUNDACION 
EMPRESA 

UNIVERSIDAD 
GALLEGA  

NUMSICAL:3441-
FACT:685/2022 - 

96,80    
CURSO 

FORMAC. POLICIA NumSICAL:3441  685 2022 96,8 

220230004278 30987 B16273302  

TALLERES 
ESCAMILLA E HIJOS, 

S.  

NUMSICAL:3189-
FACT:002014/2022 - 

48,40    
REPARAC. 

VEHICULOS POLICIA NumSICAL:3189  2014 2022 48,4 

220230004279 33140 70517562E  
COLLADO DE LAS 

HERAS, JAVIER  

FACTURA NUMERO 
A23/2022 - COLLADO 
DE LAS HERAS, JAVIER  

EVENTO 
MUSICAL 

PROMOC 
ECON AYTO--  

Nº Sicalwin: 
2023/264  A23  2022 285 

220230004279 12503 B16332553  

ALERTA Y 
SOLUCIONES DE 
SEGURIDAD, SL 

(ALERTYS SL)  

NUMSICAL:1233-
FACT:202204386/202

2 - 284,29    

MANT 
ALARMA 
ALFAR P 

MERCEDES 
PROMOC 

ECON. AYT--  NumSICAL:1233  202204386 2022 284,29 
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N. INF. ECON. 
N. EXP 

GESTDOC 

CIF 
PROVEEDO

R 

NOMBRE 
PROVEEDOR 

REFERENCIA CONCEPTO SERV GESTOR N. SICALWIN N. FACTURA 
Año 

Factura 
IMPORTE 

220230004279 4788 B67515817  ARTISTAMENTE S.L.  

FACTURA NUMERO 
AM227628 - 

ARTISTAMENTE, SL  
EVENTO 
MUSICAL 

PROMOC. 
ECON AYTO  2023/424  AM227628  2023 1149,5 

220230004279 9480 B16301533  
AUTOLINEAS 
RUBIOCAR SL  FACTURA  TRANSPORTE 

PROMOC. 
ECON AYTO  2023/838  20212104 2023 330 

220230004279 9474 B16301533  
AUTOLINEAS 
RUBIOCAR SL  

REMITIENDO 
FACTURA  TRANSPORTE 

PROMOC. 
ECON AYTO  2023/833  20211600 2023 360 

220230004279 33111 B16174138  

EUROGRAFICAS 
GRAFICAS Y 

PAPELELIA, S.L.  

NUMSICAL:3482-
FACT:2887/2022 - 

1042,39    

SERV. 
PUBLICIDAD Y 
REPROGRAF. 

PROMOC. 
ECON AYTO  NumSICAL:3482  2887 2022 1042,39 

220230004279 9475 B16301533  
AUTOLINEAS 
RUBIOCAR SL  

REMITIENDO 
FACTURA  TRASPORTE 

PROMOC. 
ECON AYTO--  2023/835  20211980 2023 198 

220230004281 3544 B96067400  

SERVICIOS DE 
COLABORACION 
INTEGRAL S.L.U.  

NUMSICAL:222-
FACT:23/10000003/2

023 - 7780,78    
SERV. APOYO 
RECAUDAC. RECAUDAC NumSICAL:222  

23/1000000
3  2023 7780,78 

220230004281 3545 B96067400  

SERVICIOS DE 
COLABORACION 
INTEGRAL S.L.U.  

NUMSICAL:223-
FACT:23/10000002/2

023 - 4013,52    
SERV. APOYO 
RECAUDAC. RECAUDAC NumSICAL:223  

23/1000000
2  2023 4013,52 

22022000205 
Y 

220230004284 687 B16303703  
LINEAS URBANAS 

DE CUENCA S L  

NUMSICAL:81-
FACT:2200070/2022 - 

40886,50    
BONOS 

MULTIVIAJE TRAFICO NumSICAL:81  2200070 2022 40886,5 

220230004282 9482 B16301533  
AUTOLINEAS 
RUBIOCAR SL  FACTURA  TRANSPORTE TURISMO 2023/840  20212113 2023 120 

220230004282 9826 B16301533  
AUTOLINEAS 
RUBIOCAR SL  

NUMSICAL:853-
FACT:01981/2021 - 

682,00    TRANSPORTE TURISMO NumSICAL:853  1981 2021 682 

220230004282 14815 B07012107  
B THE TRAVEL 

BRAND  

NUMSICAL:1458-
FACT:22F0296S00000

308/2022 - 162,56    

SERV. DE 
AGENCIA 

VIAJES TURISMO NumSICAL:1458  
22F0296S00

000308  2022 162,56 

220230004282 9458 B07012107  
B THE TRAVEL 

BRAND  
REMITIENDO 

FACTURA  

SERV. DE 
AGENCIA 

VIAJES TURISMO 2023/842  
21F0296500

000339  2023 354,41 

220230004282 9460 B07012107  
B THE TRAVEL 

BRAND  
REMITIENDO 

FACTURA  

SERV. DE 
AGENCIA 

VIAJES TURISMO 2023/843  
E00/296/90

42/0  2023 501,13 

220230004282 31477 G28728962  

FEDERACION 
ESPAÑOLA DE 

FAMILIAS 
NUMEROSAS  

NUMSICAL:3252-
FACT:55/2022 - 

2420,00    

CUOTA ASOC. 
FAM 

NUMEROSAS TURISMO NumSICAL:3252  55 2022 2420 

220230004282 25441 B16123051  
HOTEL POSADA DE 

SAN JOSE SL  

REMITIENDO 
FACTURA Nº 220.371 
DE FECHA 01/03/22  

SERV 
RESTAURACIO

N TURISMO 2022/2599  220.371 2022 21 

220230004282 17678 A28229813  
VIAJES EL CORTE 

INGLES S.A  

NUMSICAL:1689-
FACT:09320217336C/

2022 - 242,10    

SERV. DE 
AGENCIA 

VIAJES TURISMO NumSICAL:1689  
0932021733

6C  2022 242,1 

220230004282 17680 A28229813  
VIAJES EL CORTE 

INGLES S.A  

NUMSICAL:1691-
FACT:09120113420C/

2022 - 271,77    

SERV. DE 
AGENCIA 

VIAJES TURISMO NumSICAL:1691  
0912011342

0C  2022 271,77 

           

        TOTAL  99.065,55 
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3.3.-  Aprobación, si procede, de dictamen sobre aprobación inicial de la modificación 
presupuestaria nº 2 del Presupuesto de 2.023, prorrogado 2022, de competencia 
plenaria, en  la modalidad de CRÉDITO EXTRAORDINARIO.      
                  
 Alcalde 

https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=671.3 

Secretaria 

https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=702.5                                                                                           

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, 
Promoción Empresarial, Empleo, Patrimonio y Especial de Cuentas, de fecha 20 de abril de 
2023 sobre asunto con este epígrafe que  fue aprobado por mayoría de sus miembros. 

 

Promovido debate se producen las siguientes intervenciones: 
 
Juan Manuel Martínez Melero (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=757.6 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=911.9 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=918.6 
 
Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=966.7 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=1093.6 
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José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=1257.5 
 
Jesús Alberto Pontones Lahoz (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=1477.0 
 
Juan Manuel Martínez Melero (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=1541.3 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=1893.8 
 
Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=1943.5 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=2116.3 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=2269.4 
 
Jesús Alberto Pontones Lahoz (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=2408.7 
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Juan Manuel Martínez Melero (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=2461.3 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=2687.4 
 

Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente,  y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales, el Excelentísimo Sr. Alcalde-Presidente somete 
a votación el dictamen.  

 
Votos a favor: 16 
Votos en contra: 9 
Abstenciones: 0 
 
En consecuencia, el Pleno, por 16 votos afirmativos (11 correspondientes a los 

Concejales del Grupo Municipal Socialista y 5 correspondientes a los Concejales del 
Grupo Municipal Cuenca nos Une), 9 votos en contra (6 correspondientes a los 
Concejales  del Grupo Municipal Popular,  1 correspondiente a la Concejal del Grupo 
Municipal Ciudadanos de Cuenca, 1 correspondiente a la Concejala del Grupo 
Municipal Cuenca en Marcha y 1 correspondiente a la Concejala no adscrita Ana Isabel 
Payán Martínez), y ninguna abstención, ACUERDA:  
 
PRIMERO.- Aprobar inicialmente la modificación presupuestaria  nº 2 del Presupuesto 
de 2.023, prorrogado 2022, de competencia plenaria, en  la modalidad de CRÉDITO 
EXTRAORDINARIO, en cuanto al gasto propuesto, con el siguiente detalle: 
 
 I.- CREDITOS EN AUMENTO. 
 

 A) CÉDITOS EXTRAORDINARIOS ............................................... 214.809,91 euros 

 
 TOTAL CREDITOS EN AUMENTO ………… .................................…214.809,91euros 

 
 II.-PROCEDENCIA DE LOS FONDOS. 
 
  - BAJAS DE CRÉDITO…………………………………………………………214.809,91 euros 

 

 TOTAL PROCEDENCIA DE LOS FONDOS……..……………..………………214.809,91  euros 
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La aplicación que debe crearse en el Presupuesto municipal para hacer frente los   
referidos gastos es la siguiente: 
 
I.- CREDITOS EN AUMENTO. 

A) Créditos extraordinarios en Aplicaciones de Gastos 

 Aplicación Descripción 
Créditos 
iniciales 

Crédito 
extraordinario 

Créditos 

finales 

Org.  Progr. Económica     

01 1721 23300 INDEMNIZACIONES  0,00 214.809,91 214.809,91 

   TOTAL  214.809,91  

 
I.- PROCEDENCIA DE LOS FONDOS. 
  

A) BAJAS DE CRÉDITO 
 

 Aplicación Descripción 
Créditos 
iniciales 

Bajas de 
crédito 

Créditos 

finales 

Org.  Progr. Económica     

01 9240 60900 
Presupuestos 
participativos  

231.850,00 214.809,91 17.040,09 

   TOTAL  214.809,91  

 
SEGUNDO.- Someter a información pública el expediente por plazo de 15 días  para la 
presentación de   reclamaciones y sugerencias. Entenderlo definitivamente aprobado si 
en el plazo citado no se presentasen reclamaciones ni sugerencias.   

II. PARTE DE CONTROL Y FISCALIZACIÓN DE LA GESTIÓN DE LOS ÓRGANOS 
MUNICIPALES DE GOBIERNO. 
 
1º.- CONOCIMIENTO DE DECRETOS, RESOLUCIONES Y COMUNICACIONES. 
 
1.1.- Dación de cuentas de las Resoluciones nos  1970 al 2496 de 2023, de acuerdo al 
artículo 123. 1 a), de la Ley 7/85 de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen 
Local. 
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Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=2739.7Secretaria 
 
 Se da cuenta de las Resoluciones dictadas por la Alcaldía-Presidencia y 
concejalías Delegadas de este Excmo. Ayuntamiento nos 1970 al 2496 de 2023, de 
acuerdo al artículo 123. 1 a), de la Ley 7/85 de 2 de abril, Reguladora de las Bases del 
Régimen Local. 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=2770.3 
 
Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=2789.1 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=2980.4 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3014.4 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3067.7 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3126.0 
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Juan Manuel Martínez Melero (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3204.1 
 
Jesús Alberto Pontones Lahoz (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3226.2 
 
 Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales, el Pleno se da 
por enterado de tales Resoluciones dictadas por la Alcaldía-Presidencia y concejalías 
Delegadas nos 1970 al 2496 de 2023, de acuerdo al artículo 123. 1 a), de la Ley 7/85 de 
2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, en su actual vigente texto 
resultante de la Ley 57/2003, de 16 de Diciembre, para la modernización del Gobierno 
Local y artículo 44 del Reglamento Orgánico Municipal del Ayuntamiento de Cuenca. 
 
1.2.- Toma de conocimiento de la resolución nº. 2131/2023 relativa al reparo nº 7-
2023 efectuado a la facturación de varias empresas. 
 
Secretaria 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3237.0 
 
Juan Manuel Martínez Melero (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3251.1 
 
Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3321.9 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3351.0 
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José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3402.3 
 

Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales, el Pleno se da 
por enterado de la resolución nº. 2131/2023 relativa al reparo nº 7-2023 efectuado a 
la facturación de varias empresas. 

 

2º.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
RUEGOS. 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3419.1 
 
1º.- Ruegos  (Nº de Registro de entrada 11482/2023) Presentados por el Grupo 
Municipal Cuenca Nos Une. 
 

RUEGO 1 
 
En la Calle Colón a la altura del restaurante Marlo, podemos observar en las fotografías 
que en la acera hay puesta una chapa desde hace varios años ocasionando con ello 
tropiezos de los viandantes. 
 

  
 
Rogamos se repare a la mayor brevedad posible, no solamente la chapa indicada sino 
la limpieza y acondicionamiento de la Calle Colón en general. 
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Olga Martínez Ortega  (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3476.2 
 
Nelia Valverde Gascueña (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3507.3 
 
RUEGO 2 
 
En la Zona de La Plaza de la Hispanidad encontramos una alcantarilla en mal estado 
provocando el tropiezo de los viandantes tal y como éstos nos han hechos saber. 

 

  
 
Rogamos se proceda a su arreglo a la mayor brevedad posible. 
 
Olga Martínez Ortega  (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3516.9 
 
Nelia Valverde Gascueña (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3532.8 
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RUEGO 3 
 
Entre el lateral de correos y el lateral del catastro en la Calle Doctor Flemín, 
encontramos como se muestra en las fotografías, un socavón en el asfalto dificultando 
el aparcamiento de los vehículos. 

 

  
 
Rogamos se arregle dicho socavón a la mayor brevedad posible. 
 
Olga Martínez Ortega  (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3537.0 
  
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3556.4 
 
RUEGO 4 
 
Las fuentes de la ciudad de Cuenca se encuentran muchas de ellas fuera de uso. 
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Rogamos se proceda a reparar todas ellas para que llegado el verano puedan ser 
usadas por todos. 
 
Olga Martínez Ortega  (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3576.8 
 
Nelia Valverde Gascueña (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3601.7 
 
RUEGO 5 
 
En Santa María de la Cabeza los vecinos de la zona nos transmiten la necesidad de que 
los bancos sean sustituidos por unos nuevos dado el estado en el que se encuentra 
(podemos verlos en las fotografías adjuntas). 
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Rogamos se proceda a su reparación al a mayor brevedad posible 

 
Olga Martínez Ortega  (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3614.0 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3635.2 
 
2º.- Ruegos  (Nº de Registro de entrada 11809/2023) Presentados por la Concejala no 
Adscrita. 

 
PRIMERO 
 

 
 

 
 
Como se puede observar en las fotos, ayer día 19 de abril de 2023 decidieron 
comenzar los trabajos de tirar el muro de las lamentaciones. 
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Aparecía una noticia donde el Sr. Alcalde no ha dudado en calificar este miércoles 
como un día “histórico” con el inicio de estos trabajos. 
 
Un poquito más tarde, debido a un cúmulo de casualidades porque seguro que si no ni 
hubieran comenzado el derribo aparecía una nueva noticia donde decía “un auto 
judicial paraliza cautelarmente el derribo del muro del Paseo San Antonio”. 
 
El juzgado atiende las medidas cautelares planteadas tras el anuncio de un recurso 
contencioso administrativo del Colegio de Arquitectos que también reclama al 
ayuntamiento el expediente solicitado hace un mes. 
 
Ruego Sr. Alcalde nos explique la situación surrealista acontecida propia de otros 
regímenes políticos; sobre por la cabezonería, urgencia en las acciones de su mandato 
para implementar el único Plan XCuenca por las bravas, sin consenso de la sociedad 
civil, ni los grupos políticos de este ayuntamiento ha significado cerrar la línea de tren 
convencional Madrid-Cuenca-Valencia, expulsar a 30 familias de ferroviarios y nos 
facilite copia del expediente completo. 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3682.4 
 
Saray Portillo Panadero (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3763.3 
 
SEGUNDO 
 

 
A la barandilla le falta un trozo, falta de pintura y mantenimiento. 
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Deterioro del puente, escalones rotos, falta de barniz,… 
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Escalones rotos, falta de mantenimiento Como pueden observar el acceso desde el 
barrio de San Antón hacia el río Júcar frecuentado por muchos conquenses y turistas 
está en un estado lamentable, prácticamente de abandono. 
 
Ruego arreglen los desperfectos, realicen un mantenimiento adecuado para evitar el 
deterioro de la ciudad en uno de los entornos más atractivos para estar a la altura de 
una Ciudad Patrimonio de la Ciudad. 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3874.6 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=3957.7 
 
TERCERO 
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Como pueden observar al realizar un paseo por la ribera de nuestro río Júcar solo 
existe perturbaciones en el paisaje, Ruego retiren el poste, los trozos de árboles secos, 
arreglo del paseo y tomen las medidas de limpieza, cuidado y decoro adecuadas para 
una de las zonas más frecuentadas por las ciudadanas y los ciudadanos de Cuenca; así 
como los turistas. 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4008.3 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4031.9 
 
CUARTO 

 
 
Estado de los bancos en los accesos del polideportivo el Sargal 
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Falta de árboles en los espacios destinados para ello Como pueden observar existe un 
abandono, falta de mantenimiento y cuidado de los espacios públicos destinados al 
disfrute de los conquenses y visitantes. 
 
Ruego realicen las labores necesarias de mantenimiento y decoro de los espacios 
públicas en los accesos del polideportivo el Sargal. 
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Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4054.8 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4088.2 
 
QUINTO 
 

 
 
Vecinos del Parque San Julián han trasmitido sus quejas ante un problema recurrente 
los fines de semana que impide en ocasiones salir o entrar del portal; sobre todo a las 
personas mayores que llevan silla de ruedas, carricoches de bebés. 
 
Ruego instalen bolardos o alguna medida para evitar problemas recurrentes a los 
vecinos del bloque. 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4127.8 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4152.9 
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3º.- Ruegos  (Nº de Registro de entrada 11854/2023) Presentados por el Grupo 
Municipal Cuenca En Marcha. 

 

PRIMERO. – Un vecino nos solicita la recolocación de un espejo de tráfico a la altura de 
la c/ Calderín de la Barca, 7 debido a que fue arrancado por un accidente y es 
imprescindible para que los vehículos del garaje de en frente puedan salir con 
seguridad. 
 

Rogamos la recolocación de dicho espejo. 
 

Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 

https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4190.8 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4211.1 
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SEGUNDO. – La asociación de vecinos de Tiradores Bajos nos solicita la instalación de 
un bolardo en el acceso al barrio debido que, a pesar de que es una zona restringida al 
tráfico, muchos vehículos siguen accediendo sin nada que se lo impida. 
 

Rogamos se instale un bolardo para evitar el acceso a la zona 
 

Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4228.3 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4250.1 
 

 

 
 
TERCERO. – Una vecina nos traslada que en la calle Jorge Torner, tras la reubicación de 
los contenedores, estos se llenan de basura, tal y como se puede ver en la imagen, 
causando molestias a vecinos y comercios de la zona. 
 

Rogamos se dé solución a este problema a la mayor celeridad 
 
Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4305.6 
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Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4323.9 
 
CUARTO. – Rogamos se informe del estado del proceso de licitación de las obras para 
la rehabilitación integral del barrio de La Paz. 
 
Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4341.5 
 
Nelia Valverde Gascueña (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4350.8 
 
 

 

 
 
QUINTO.-   
 
Rogamos se repare este puente sobre el ‘riachuelo’ del Parque de Los Príncipes a la 
mayor celeridad posible para evitar accidentes indeseados.  
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Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4364.4 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4377.4 
 
4º.- Ruegos  (Nº de Registro de entrada 11870/2023) Presentados por el Grupo 
Municipal Ciudadanos. 
 
BADENES PELIGROSOS 
 
Nos hacen saber los ciudadanos y comprobamos in situ, que este badén y otros de la 
ciudad presentan desperfectos que ponen en riesgo a motocicletas y bicicletas 
 

 
 
RUEGO 1 
 
Podrían revisar y arreglar los badenes que presenten desperfectos para evitar 
accidentes innecesarios. 
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PCristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4403.4 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4435.8 
 
BARRIO DE SANTA TERESA 
 
En la calle Santa Teresa a la altura del número 18 y 45/47 Nos encontramos con unas 
dudosas aceras y una maltrecha calzada que hace dudoso el objeto de ambas 
estructuras. 
 
Siendo conscientes de las dificultades orográficas del barrio. 
 

 
 
RUEGO 2 
 
Podrían arreglar la calzada y determinar las aceras peatonales. 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4454.0 
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Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4489.5 
 
RESTOS DE CERA 
 
Nos ponen en conocimiento, que debido a la cera que se derrama en las procesiones, a 
pesar del digno trabajo realizado por los servicios de limpieza, este elemento no se 
elimina y ha producido caídas de motoristas, ciclistas o descontrolados patinaje de 
vehículos. 
 

 
 
RUEGO 3 
 
Pueden reforzar la limpieza de este elemento para mayor seguridad de los ciudadanos 

 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4521.9 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4550.1 
 
IBI-ADIF 
 
Los terrenos de Adif cercanos a la estación del tren convencional, han dejado de tener 
una función pública 
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RUEGO 4 
 
Podrían remitir el recibo de IBI correspondiente a Adif. 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4615.3 
 
Juan Manuel Martínez Melero (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4630.3 
 
Llevamos 2 años pacientemente esperando la redacción de la ordenanza de la 
regulación de los parkings de Cuenca, que pueda controlar un orden riguroso se 
adjudicación como por ejemplo en el parking de San Antón con concesiones poco 
rigurosas 
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RUEGO 5 
 
En tanto en cuanto se redactan las ordenanza respeten los derechos de la bosa de 
adjudicación 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4717.1 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4774.0 
 
PREGUNTA CIUDADANA 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4805.1 
 
Jesús Jiménez Hernandez 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4830.2 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=4949.1 
 
Jesús Jiménez Hernandez 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5151.4 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5173.6 
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PREGUNTAS. 
 
1ª.- Preguntas (Nº de Registro de entrada 11481/2023) Presentadas por el Grupo 
Municipal Cuenca Nos Une. 
 
 PREGUNTA 1  
 
Dadas las informaciones dadas por parte del concejal de hacienda en el pleno pasado y 
las declaraciones contradictorias publicadas en prensa. 
 

 
 

 
 
¿Nos pueden informar sobre el Plan de Ajuste? 
 
Jesús Alberto Pontones Lahoz (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5269.9 
 
Juan Manuel Martínez Melero (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5286.9 
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PREGUNTA 2 
 
En el último pleno ordinario aprobamos el compromiso económico para el contrato de 
mantenimiento de las áreas infantiles por 175.000 euros. 
 

 
 
¿Podrían informarnos si implica la sustitución de las áreas infantiles? Si fuera así, 
¿Cuáles serían? 
 
Jesús Alberto Pontones Lahoz (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5367.7 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5386.3 
 
PREGUNTA 3 
 
Hemos podido observar que en la ladera de la Calle San Juan, concretamente en el 
paseo de las tablas, la zona en la que se encuentra el colector se hallan ubicadas unas 
vallas. 
 

 
¿Quiere decir que se va a proceder a su reparación? 
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Jesús Alberto Pontones Lahoz (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5513.1 
 
Nelia Valverde Gascueña (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5531.7 
 
2ª.- Preguntas (Nº de Registro de entrada 11567/2022) Presentadas por el Grupo 
Municipal Cuenca En Marcha. 
 
PRIMERA. – Tras haber recibido varias quejas de vecinos sobre el repintado de las 
marcas viales que nos ha costado a los y las conquenses más de 500.000 euros, hemos 
podido documentar que dicho repintado se ha hecho de “correprisa” y, 
probablemente, con materiales de mala calidad dado que es fácil encontrar pegotes o 
que las marcas han sido borradas pocos días después por el paso de vehículos. 

 

 
 
¿Va a exigir el Ayuntamiento algún tipo de responsabilidad a la empresa por el 

deficiente trabajo?  
 

Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5553.2 
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Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5584.3 
 
Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5695.8 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5768.6 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5788.4 

 

 
 
SEGUNDA. –  Nos hemos hecho eco de la denuncia de un vecino en redes sociales en la 
que se queja de que árboles que han sido plantados recientemente en la Ronda Oeste 
se han secado debido a no conectar un sistema de riego. 

 
¿Cuánto ha costado este fallido replantado y por qué no se ha conectado un 

sistema de riego para evitar esta situación? 
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Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 

https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5809.1 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5828.8 

 

 
 
TERCERA. – Hemos tenido conocimiento de que una vecina resbaló con su motocicleta, 
causándose lesiones, debido a que en la c/ Alfonso VIII no se limpió inmediatamente la 
cera de las diferentes procesiones de Semana Santa que por ahí habían pasado. 
 

¿Por qué no se limpió la calle con agua a presión antes de abrirla al tráfico 
como se hace en otras ciudades para evitar este tipo de accidentes? 

 
Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 

 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5880.5 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5901.9 
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Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5953.8 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 

https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=5974.2 
 
3ª.- Preguntas (Nº de Registro de entrada 11567/2022) Presentadas por la Concejala 
no adscrita. 
 
PRIMERA: 
 
Realizando una búsqueda en la hemeroteca sobre las noticas más relevantes sobre lo 
que algunos llaman el trenicidio de unos políticos progresistas de Cuenca: 
 
FSC-CCOO Ferroviario “178.649 razones para no cerrar la línea de Cuenca” el 27 de 
diciembre de 2021. 
 
Realizaba la siguiente pregunta: ¿Es posible que 178.649 viajeros, clientes o 
ciudadanos, pierdan su tren, en el “año europeo del Ferrocarril”, y de manos de un 
gobierno progresista?. 
 
Liberal de Castilla (el diario de Cuenca y Guadalajara) el 6 de enero de 2022 Titular: 
“Adif oferta la línea Cuenca-Utiel en la Red Ferroviaria de    Interés General 2022”. 
 
Transcurrido un año desde la interrupción del servicio ferroviario entre Cuenca y Utiel 
la línea se encuentra operativa. Así lo determina la “Declaración sobre la Red”, el 
documento publicado por ADIF el 3 de enero de 2022, que expone las características 
de la infraestructura puesta a disposición de las empresas ferroviarias. 
 
Tribuna de Cuenca el 19 de enero 2022 Titular: “La Racal rechaza la desaparición del 
tren por Cuenca”. 
 
La Real Academia Conquense de Artes y Letras considera obligada a unirse a la 
protesta formulada por los colectivos que “se sienten concernidos y atropellados por la 
decisión de terminar con el servicio ferroviario tradicional en esta provincia”. 
 
Cumpliendo con el compromiso que como institución tiene con la sociedad de nuestra 
provincia, la Real Academia Conquense de Artes y Letras ha hecho público un 
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comunicado rechazando la anunciada probable desaparición de la Línea del ferrocarril 
convencional contemplada en el denominado proyecto XCuenca. 
 
Al pie de la noticia cerraba señalando “la marginalidad a que conduce la pérdida de 
infraestructuras y servicios asequibles en un determinado territorio cuyo deterioro y 
vaciamiento parecen sometidos a unas inexorables leyes económicas de carácter 
inapelable sin que les pongan coto decisiones políticas orientadas por la necesidad de 
implantar, además de una mayor equidad solidaria entre regiones, un conjunto de 
medidas capaces de asegurar unos servicios dignos a los habitantes de las más 
empobrecidas y despobladas del Estado”. 
En Voces de Cuenca el 21 de enero de 2022 “La Cámara de Comercio se opone al cierre 
del tren, resalta su potencial para mercancías”.  
 
La Cámara participa, al igual que otras Cámaras y Entidades de España, “en fomentar 
los corredores ferroviarios con el objetivo de crear plataformas empresariales que 
generen actividad económica, logística e industrial y que contribuyan a la vertebración 
y reequilibrio de la Península Ibérica para el desarrollo de territorios de baja densidad, 
dispersión y envejecimiento de la población mediante Fondos Europeos de 
Compensación. 
 
En Voces de Cuenca el 24 de enero de 2022 Guijarro subraya que la decisión de 
suprimir el tren “es exclusiva del Ministerio de transporte”. 
 
El Vicepresidente regional ha contestado a las críticas emitidas hacia la eliminación del 
tren. “Hay mucha hipocresía con el cierre del tren “. 
 
“Las tres instituciones tenemos un mandato claro porque nos alinearon los ciudadanos 
para que no hubiera interferencia partidaria en la decisiones que tomaran las 
instituciones”. 
 
El Liberal de Castilla (el diario de Cuenca y Guadalajara) el 27 de enero de 
2022.”Martínez Guijarro y sus medias verdades sobre el ferrocarril Madrid-Cuenca-
Valencia. 
 
En el cuerpo de la noticia decía el vicepresidente del gobierno de Castilla-La Mancha, 
José Luis Martínez Guijarro, declaró en Cuenca, el pasado 24 de enero, que la decisión 
de suprimir el tren convencional Madrid-Cuenca-Valencia era “exclusiva del Ministerio 
de Transportes”. 
 
Esta afirmación no es toda la verdad, y él lo sabe. 
 

F
irm

ad
o 

D
ig

ita
lm

en
te

 e
n 

el
 A

yu
nt

am
ie

nt
o 

de
 C

ue
nc

a 
- 

ht
tp

s:
//s

ed
e.

cu
en

ca
.e

s 
- 

C
ód

ig
o 

S
eg

ur
o 

de
 V

er
ifi

ca
ci

ón
: 1

60
01

ID
O

C
28

67
D

2E
7D

43
67

D
24

D
B

E

N
O

M
B

R
E

:
M

A
R

IA
 M

A
R

T
A

 M
A

R
T

IN
E

Z
 C

A
S

E
R

O
D

O
LZ

 F
E

R
N

A
N

D
E

Z
 D

A
R

IO
 F

R
A

N
C

IS
C

O

P
U

E
S

T
O

 D
E

 T
R

A
B

A
JO

:
S

E
C

R
E

T
A

R
IA

 G
E

N
E

R
A

L
A

LC
A

LD
E

F
E

C
H

A
 D

E
 F

IR
M

A
:

19
/0

5/
20

23
19

/0
5/

20
23

H
A

S
H

 D
E

L 
C

E
R

T
IF

IC
A

D
O

:
F

43
A

79
42

B
A

2C
D

8B
E

32
0C

29
C

03
68

9E
73

24
4E

87
A

9E
F

8D
F

E
16

A
27

D
D

E
19

72
F

69
41

C
5C

0D
4D

B
32

5C
7B

D
A

D
C



                                                                
Ref. Secretaría General. 
M.M.M.C./c.v.h. 
 

 46  

La noticia seguía diciendo no es serio responsabilizar exclusivamente al MITMA, de la 
supresión del ferrocarril y seguir engañando con su manido discurso de la melancolía 
del ferrocarril. 
 
Hubiera sido más honrado, hablar de la importancia del ferrocarril y lo que pueden 
hacer las instituciones regionales por el ferrocarril Madrid-Cuenca-Valencia. 
 
Sabe Martínez Guijarro, que las Cortes de Castilla-La Mancha pueden recoger el sentir 
de la ciudadanía y aprobar una proposición no de Ley, dirigida al MITMA, para que no 
proceda a la supresión de la línea y la incluya dentro de la obligación de servicio 
público; también sabe que puede dirigir una carta para que no suprima la línea y 
garantizar su permanencia. 
 
Ambos procedimientos se utilizaron para impedir que el Ministerio de Transportes 
cierre la línea de ferrocarril convencional de Monterearagón-Cartagena. 
 
Voces de Cuenca el 17 de abril de 2023 titular “Cartel de prohibido el paso en la 
estación del tren convencional mientras se levantan vías y se limpia la zona”. 
 
La estación de tren convencional es testigo durante estos días del avance del proceso 
vinculado al Plan XCuenca. Ya no es posible acceder al interior de la estación y a los 
andenes una persiana metálica y un cartel lo impide. 
 
Sr. alcalde: 
 
¿Podría explicarnos a los ciudadanos conquenses si usted y su socio pueden dormir 
bien por la noche por haber cerrado el tren convencional por una decisión política; sin 
defender a los ciudadanos de la capital y de la provincia y que por ese voto en contra 
del tren convencional son culpables de desarraigar a 30 familias de Cuenca y de 
impedir el desarrollo logístico, de transporte de mercancías? 
 
¿Podría explicarnos por qué ustedes Dolz-Gómez Cavero que se relacionan con los 
gordos, no le han pedido al Sr. Emiliano García-Page (el cual es sensible y además 
escucha las necesidades de una provincia, como la nuestra, Cuenca, con una gran tasa 
de despoblación) que asumiera Castilla La Mancha la línea de tren convencional 
Madrid-Cuenca-Valencia o hubiera mediado con el MITMA?. 
 
¿Sr. Dolz y Sr. Gómez-Cavero ustedes son conscientes de lo que han hecho; agravado 
por el silencio del Presidente de Castilla La Mancha Emiliano García-Page con respecto 
al cierre de la línea del tren convencional Madrid-Cuenca-Valencia? ¿Cómo políticos 
progresistas de Cuenca y de la provincia de Cuenca han favorecido con la alineación 
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astral el cierre del tren convencional y han puesto autobuses contaminantes que van 
vacíos, que no sabemos cuánto nos cuestan y cuánto van a permanecer? 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6006.3 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6178.8 
 
SEGUNDA: 
 
Una vez pasada la Semana Santa, la cual la podemos calificar con una nota de 
matrícula de honor; Se puede resaltar que el pasado pleno se trajo a este pleno un 
ruego con el problema estructural existente con los grafitis que están ensuciando, 
afeando y perjudicando a los vecinos de Cuenca. 
 
En Voces de Cuenca el 20 de marzo de 2023 aparecía un titular: “el Ayuntamiento 
prepara una convocatoria con 120.000 euros para la limpieza de grafitis en edificios 
privados”. 
 
Estará enfocada a la parte baja de la ciudad y serán los vecinos quienes deban solicitar 
cada actuación en sus fachadas. 
 
Voces de Cuenca 18 de abril de 2022 “Quejas vecinales por la acumulación de pintadas 
en las fachadas de eje Fermín Caballero-Hermanos Becerril”. 
 
Voces de Cuenca el 27 de octubre de 2022 “Aprobado un suplemento de crédito para 
las obras de la Paz y de los campos Joaquín Caparros y Obispo Laplana”. 
 
También se ha destinado financiación extraordinario para la reparación y adecuación 
de diversos colectores y la limpieza de grafitis en edificios privados, entre otras. 
 
“También la ejecución de un proyecto para la limpieza de grafitis en edificios privados 
de la ciudad por 120.000€. 
 
Life Cuenca el 2 de octubre de 2019 aparecía un titular: “El Ayuntamiento de Cuenca 
inicia una campaña planificada de limpieza de grafitis”. 
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El alcalde de Cuenca, Dario Dolz, ha presentado hoy la campaña de limpieza de grafitis 
y takeos que se ha iniciado ya y que se continuará a lo largo de la próximas semanas. 
Según ha explicado, se actúa inicialmente en el Casco Antiguo para continuar luego en 
el resto de la ciudad. 
 
Dicha campaña se va centrar en tres ejes: eliminación de takeos y grafitis; control 
policial y aplicación de la ordenanza municipal para proteger los espacios públicos y la 
convivenciaciudadana; y actuaciones de sensibilización. 
 
Con respecto al primer punto, Dolz ha indicado que “no van a ser limpiezas puntuales, 
sino que va a ser una limpieza planificada a lo largo del tiempo y con una metodología 
de zonas de intervención o de calles de actuación”. 
 
El edil Adrián Martínez subrayó la importancia de la sensibilización y concienciación: 
“Tendremos que hablar con ellos, explicarles según los diferentes rengos de edad, 
diferenciar entre lo que es arte urbano y murales artísticos de los pintarrajeos. 
 
La Cerca el de octubre de 2019 cuyo titular era “Ayuntamiento de Cuenca pedirá 
informe para limpiar grafitis en edificios privados, que alcanzan los mil en zonas 
públicas”. 
 
El Ayuntamiento de Cuenca pedirá informes a los servicios municipales para ver si 
pueden acometer la limpieza de grafitis y taqueos presentes en edificios privados, los 
cuales alcanzan los mil en zonas públicas, ya sean en edificios de titularidad municipal, 
así como mobiliario urbano. 
 
El primer edil ha destacado que esta campaña, que ya ha empezado en zonas del Casco 
Antiguo y que bajarán luego a los diferentes barrios de la capital conquense, girará en 
tres ejes. El primero es la propia limpieza de los taqueos, grafitis y pintadas tanto en 
edificios de titularidad municipal, como en el mobiliario urbano, el segundo será el 
control y vigilancia por parte de la Policía Local, que se intensificará su labor en zonas 
sensibles como el Casco Antiguo para evitar en la medida de lo posible que se vuelvan 
a repetir estas acciones, y el tercer y último eje será la puesta en marcha de una serie 
de medidas de sensibilización. 
 
Sr. alcalde: 
 
Lejos del mundo artístico, el grafiti en su versión vandálica, solo causa inseguridad, 
suciedad y daños al patrimonio público y privado a los vecinos y vecinas de Cuenca; 
además de dar un aspecto de una ciudad indigna e inmerecido. 
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Según el informe de la OCU (Organización de Consumidores y Usuarios) en su sexta 
edición de su estudio “Estudio de limpieza urbana “analiza ciudades más limpias son 
Oviedo, Bilbao y Vigo y las ciudades más sucias son Cuenca, Jaén y Alicante. 
 
¿Por qué han esperado cuatro años o lo que es lo mismo una legislatura para no hacer 
nada con los grafitis? 
 
¿Por qué desde 2019 llevan NO haciendo nada con los grafitis y en octubre de 2022 
hablan de 120.000€ para limpiar grafitis y el 20 de marzo de 2023 siguen diciendo que 
va salir una convocatoria de 120.000€? 
 
Sr. Alcalde el 28 de mayo creo que hay elección ¿Le va dar tiempo a limpiar algún 
grafiti, ya que en cuatro años solo le ha dado tiempo a cerrar el TREN CONVENCIONAL 
SIN NINGÚN CONSENSO? 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6209.8 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6255.3 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6372.3 
 
TERCERA: 
 
Cmmedia.es el 25 de septiembre de 2022 “Buceadores y voluntarios limpian la basura 
del río Júcar a su paso por Cuenca”. 
 
Cuenca se ha sumado este domingo a a gran limpieza internacional de fondos marinos. 
Un grupo de buceadores y personas voluntarias han recorrido 750 metros del río Júcar 
para acabar con la “basuraleza”. 
 
Cadenaser.com el 23 diciembre de 2022 “Continúa la limpieza del Júcar por Cuenca 
tras las intensas lluvias caídas la semana pasada”. 
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Ante esta situación el Ayuntamiento de Cuenca espera que se pueda celebrar la San 
Silvestre en Piragüa.  
 
Enciende Cuenca el 11 de enero de 2023 “Voluntarios recogerán la basura acumulada 
en el Júcar tras la borrasca Efraín”. 
 
Micelio Sapiens, red de emprendedores multidisciplinares de la provincia de Cuenca 
creada en mayo de 2022, ha convocado una jornada para recoger la basura acumulada 
en el Júcar. 
 
Acudirán miembros de las asociaciones Marah Júcar, vecinos del Casco Antigüo de 
Cuenca, Asociación de vecino de San Antón, ecologistas, cinéfilos y voluntarios varios. 
 
Cuenca no sería ni existiría sin el Júcar al que tanto debemos y tan mal tratamos, “el 
río nos devuelve lo que somos” decían en un documento de Marah Júcar de 2005, una 
de las asociaciones que más tiempo lleva actuando a favor del río en Cuenca. 
 
La jornada de voluntarios con la colaboración de Cruz Roja quienes aportarán ayuda de 
voluntarios y materiales y además se solicita la colaboración de Protección Civil. 
 
Las noticias de Cuenca 14 de enero de 2023 “Iniciativa ciudadana para recoger basura 
del Júcar a su paso por Cuenca”. 
 
Numerosos conquenses se han sumado este sábado a la iniciativa ciudadana 
convocada este fin de semana para limpiar el Júcar a su paso por la ciudad de Cuenca 
de los restos que dejó la crecida. 
 
Las noticias de Cuenca 11 de marzo de 2023 “Cruz Roja organizará una limpieza de los 
márgenes del Júcar y Moscas cada mes”. 
 
Una treintena de voluntarios han colaborado este sábado por la mañana con Cruz Roja 
en la limpieza de los márgenes de los ríos Júcar y Moscas en el entorno del recinto 
ferial. 
 
Una acción encaminada a eliminar la huella del ser humano en el medio ambiente con 
una recogida selectiva de residuos que haya en los márgenes, la separación en 
diferentes bolsas y luego su reciclaje en los contenedores correspondientes. 
 
Voces de Cuenca 11 de marzo de 2023 “Cruz Roja vuelve a movilizarse para limpiar las 
riberas del Júcar y el Moscas de la basura dejada por Efrain”. 
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Cruz Roja, en el marco del compromiso adoptado con la campaña Libera 1m2 contra la 
basuraleza de SEO/Birdlife en alianza con Ecoembes. 
 
Cruz Roja trata de luchar contra un problema que no sólo es estético, sino que genera 
graves problemas ambientales, aunando voluntades y movilizando a las vecinas y 
vecinos en el cuidado, conservación y limpieza de los espacios naturales locales. 
 
La campaña basuraleza se refiere a todos aquellos residuos que son encontrados en la 
naturaleza y vienen derivados de la acción humana, es incidir en la prevención para 
que los residuos que generamos no sean abandonados en entornos naturales. 
 
La página del Ayuntamiento de Cuenca 13 de marzo de 2023 “Trabajadores del Servicio 
Municipal de Medio Ambiente y del plan de empleo recogen más de mil kilos de 
basura del cauce del Río Júcar. 
 
El concejal de Servicios Públicos, Adrián Martínez ha aplaudido esta iniciativa 
ciudadana que, en su opinión, “tiene que servir como ejemplo, porque si todos los 
vecinos y vecinas se implican y desechan sus residuos adecuadamente, no acabarían 
en el río y esta limpieza no sería tan necesaria”. 
 
La Cerca 13 de febrero de 2020 “Ayuntamiento de Cuenca y CHJ analizan la limpieza 
del Júcar y trabajos del paseo peatonal accesible del Huécar”. 
 
La coordinación para acometer la limpieza del río Júcar tras la crecida del mismo e 
informar sobre los trabajos que se están realizando de cara a hacer un paso peatonal 
accesible del paseo del Huécar hacia la confluencia con el Júcar han sido los principales 
temas tratados en la reunión mantenida este miércoles entre el alcalde Cuenca, Dario 
Dolz, y el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Manuel Alcalde. 
 
Por lo que respecta a la limpieza del Júcar, Dolz ha informado al presidente de la CHJ 
que efectivos municipales han estado avanzando en los últimos días en la recogida de 
residuos de los márgenes. 
 
Cuenca news.es 13 de marzo de 2023 “Recogen más de mil Kilos de basura del cauce 
del río Júcar”. 
 
Trabajadores municipales del servicio de Medio Ambiente y parte de los del Plan de 
Empleo están procediendo a la limpieza del cauce del río Júcar desde la presa del 
barrio de San Antón hasta la desembocadura del Río Moscas, donde han sacado más 
de mil kilos de basura. 
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La Tribuna de Cuenca 13 de abril de 2023 “Recogen del río Júcar en torno a 300 kilos 
de ‘basuraleza’. 
 
Cruz Roja y el proyecto Libera, que trabajan para evitar el deterioro medioambiental, 
actúan en el río Júcar siendo el segundo punto de todo el país donde más ‘basuraleza’ 
recogieron. 
 
Sr. Alcalde 
 
Como se puede comprobar la mayoría de los problemas estructurales de nuestra 
ciudad son recurrentes. Desde el tándem PSOE-CNU no se han elaborado protocolos, 
ni planes integrales elaborados ad hoc para la ciudad; salvo que no se olvide, querer 
implementar el UNICO PLAN. 
 
El plan XCuenca con urgencia; el cual consiste en amputar el tren convencional a 
Cuenca, la provincia y desvertebrar el territorio, desconectar a los pueblos con la 
capital, con Aranjuez, con Madrid y con Valencia,…, quitar toda posibilidad de 
desarrollo logístico, de transporte de mercancías,… para favorecer el resto de las 
provincias de Castilla La Mancha. 
 
A cambio de unas pistejas deportivas a cielo abierto, cuatro aparcamiento que NADIE 
LO HA PEDIDO (ni asociaciones, ni vecinas, ni vecinos), tirar el muro de las 
lamentaciones en contra de muchos ciudadanos (según parece hoy o mañana lo 
ejecutarán). 
 
Obviamente solo está de acuerdo con esta amputación el dúo PSOE-CNU; el cual se 
puede considerar que han utilizado el totalitarismo para tomar la decisión política más 
grave en la historia de Cuenca o mejor dicho por el artículo 13 “porque lo digo YO y 
porque YO lo valgo”. ¿Por qué no han pedido el dinero de Europa que nos corresponde 
por la tasa de despoblación tan grave que tenemos, comparable con la de Laponia o 
Siberia? 
 
Está meridianamente claro, que no se tiene voluntad desde el equipo de gobierno 
Dolz-Gómez Cavero de aportar soluciones, que sean garantes de una mejora de calidad 
de vida de las vecinas y vecinos de Cuenca. 
 
¿Sr. Dolz por qué no se ha realizado un plan integral o un protocolo ad hoc para tratar 
el problema estructural del cuidado río Júcar, más allá de acciones parcheadoras? 
 
Sr. Dolz ustedes creen que un recurso medioambiental (biodiversidad natural) tan 
importante de la ciudad, en el cual existen tramos donde están contaminados, sin una 
depuradora en Villalba de la Sierra, sin exigir su instalación, con colectores rotos que 
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evacuan al río y al paseo del Recreo Peral; sin una programación de limpieza, 
mantenimiento,… 
 
¿Ustedes saben gobernar el Ayuntamiento como si fuera su casa?, ¿Ustedes creen que 
la limpieza y mantenimiento del oro verde de la ciudad, pueden hacerlo sólo personas 
voluntarias o puntualmente con personas del plan de empleo las cuales limpian el río, 
pintan la señalización vial horizontal con pintura barata, que a los dos días están 
igual,…? 
 
El resumen es que NO tienen un plan integral para salvar el Júcar como recurso 
natural, cultural y turístico, siendo el SEGUNDO punto de España donde más 
‘basuraleza’ han recogido. 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6391.3 
 
Adrián  Martínez Vicente (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6450.4 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6535.0 
 
4ª.- Preguntas (Nº de Registro de entrada 11570/2022) Presentadas por el Grupo 
Municipal Ciudadanos. 
 
La Fundación Antonio Pérez ha inaugurado la exposición temporal "La Pasión" del 
artista belga Pierre Louis Flouquet en colaboración con la Casa Museo Zavala de 
Cuenca. La exposición incluye 88 gouaches y 69 tintas chinas realizadas por Flouquet 
entre 1927 y 1931, y se podrá ver hasta el 28 de mayo. Las obras pertenecen a la 
colección privada del coleccionista Roberto Polo y muestran una Pasión de Cristo 
enmarcada en el contexto del movimiento filosófico espiritual neotomista de Jacques 
Maritain. 
 
La exposición se enmarca en la programación de la Semana de Música Religiosa de 
Cuenca, y se llevará a cabo un concierto en la Fundación titulado "P.L Flouquet: La 
Pasión. Un diálogo entre la pintura y la música", interpretado por el piano de Iñar 
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Sastre, en el que la pintura del autor belga "dialogará" con la música de Bach a través 
de una serie de improvisaciones que se desarrollarán en el momento. 
 
En esta reedición de la ya conocida gestión integral de la Cultural de la ciudad en este 
mandato basada en la técnica de "Juan Palomo","A salto de Mata" o "porque yo lo 
digo, y yo valgo" nos podrían determinar: 
 
 

 
 
PREGUNTA 1. 
 
¿En que consiste esta colaboración, cuando y como se firmo el convenio que cede el 
edificio cultural municipal, a una colección privada con la FAP dependiente de la 
Diputación como palanca y cual es su objetivo último? 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6554.9 
 
Miguel Ángel Valero Tevar (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6623.1 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6789.4 
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La creación de una nueva Asociación de Vecinos en el mismo barrio, la cual podría 
perjudicar el funcionamiento de la Asociación de la que él es presidente y generar 
duplicidad de trámites. En este sentido, solicita tener acceso al expediente completo 
de autorización para la creación de la nueva Asociación de Vecinos para poder 
determinar si hay solapamiento en las funciones y objetivos, lo que afectaría 
gravemente los intereses de la Asociación que preside. 
 
Nuevas asociaciones de Vecinos se registran contra reloj en periodo preelectoral, la 
cual podría perjudicar el funcionamiento de asociaciones ya presentes, en los mismos 
espacios por generar duplicidad de trámites, solapamiento en las funciones y objetivos 
y dividir un barrio siendo las reclamaciones menos funcionales y más dispersas, lo que 
afectaría gravemente los intereses de ambas asociaciones. 
 
Se nos ocurre varios motivos para tanto apremio en su registro: 
 
1.-Obtener reconocimiento oficial: Al registrarse como una asociación de vecinos, se 
puede obtener un reconocimiento oficial que puede generar más confianza entre los 
vecinos y, en algunos casos, puede dar lugar a una mayor financiación o subvenciones. 
2.-Ganar visibilidad: Al registrarse como una asociación, se pueden ganar más 
visibilidad y, por lo tanto, más atención de los medios de comunicación y de los 
políticos, lo que podría ayudar a promover su causa y atraer a más miembros. 
3.-Participar en la toma de decisiones: Al estar registrada, la asociación podría tener la 
posibilidad de participar en la toma de decisiones a nivel local y poder hacer oír sus 
demandas y necesidades ante las autoridades. 
4.-Influencia en las elecciones: Si una asociación de vecinos está registrada, puede 
tener un mayor impacto en las elecciones, ya que podría apoyar a ciertos candidatos o 
partidos políticos y movilizar a sus miembros para votar por ellos. 
5.- Ayudar a los vecinos adheridos a las nuevas asociaciones a ejercer amablemente el 
voto y así impulsar los valores democráticos y mostrar la transparencia y limpieza 
necesaria en una campaña electoral. 
 
Estamos inmersos en un mar de dudas 
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PREGUNTA 2. 
 
¿Nos pueden decir u orientar que objetivo consideran que puede ser el más acertado, 
que justifique esta repentina participación ciudadana a 30 días de las elecciones? 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6795.1 
 
Asunción Moriana Molero (Grupo Socialista) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=6971.4 
 
La decisión del equipo de gobierno socialista de derribar el Muro de San Antonio en 
Cuenca puede ser una acción solo busca justificar la mala gestión del Plan XCuenca, 
impuesto por los socialistas. 
 
La importancia de respetar las normativas, legislaciones y protocolos administrativos 
que protegen los elementos arquitectónicos y el planeamiento de la ciudad, frenos 
democráticos de posibles imposiciones no razonadas, tienen que cumplirlos todos los 
ciudadanos sin condición. 
 
No obstante, nos genera duda tanto la acción como la causa y para que les sea fácil y a 
nosotros nos resulte claro le vamos a ofrecer estas tres opciones de respuesta. 
 
A. 
¿Esta acción podría ser una maniobra electoralista, para justificar la mala gestión del 
Plan XCuenca impuesto por los socialistas y apoyado por CNU y que no se está 
respetando la legalidad y los procedimientos administrativos necesarios para proteger 
los elementos arquitectónicos y el planeamiento de la ciudad? 
 
B. 
 
¿Esta acción, podría ser una maniobra ya negociada previa al 2019, donde sería 
necesario una alineación política por la cual, una secta secreta podría sacar un 
beneficio oculto que solo unos pocos conocen, porque en el subsuelo existe un 
material escasísimo en el planeta y carísimo 
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C. 
 
No sabe, no contesta 
 

 
 
PREGUNTA 3. 
 
¿Nos podrían ayudar con la elección de una opción que aclare a los conquenses sus 
dudas? 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=7009.7 
 
Saray Portillo Panadero (Grupo Socialista) 

https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=7096.5 
 
DESPEDIDA 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=7188.8 
 
Ana  Isabel Payán Martínez (Concejala no adscrita) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=7258.5 
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Mª Ángeles García Jiménez  (Grupo Cuenca En Marcha) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=7374.8 
 
Cristina Fuentes Paños (Grupo Ciudadanos de Cuenca) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=7501.4 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=7620.0 
 
Isidoro Gómez Cavero  (Grupo Cuenca Nos Une) 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=7827.3 
 
CIERRE DE LA SESIÓN 
 
Alcalde 
 
https://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2023/2023-04-27-pleno-
ordinario.htm?id=205#t=7913.2 
 

Se levanta la Sesión, en el lugar y fecha al principio indicado, siendo las once 
horas y quince minutos, de lo que, como Secretaria General doy fe. Así mismo doy fe 
de que las deliberaciones e intervenciones de cada uno de los miembros de la 
Corporación en el desarrollo de esta sesión plenaria constan en el archivo formato 
DVD que se incorpora como anexo a la presente acta.   
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